

Auriculares Logitech XWireless

Los auriculares en general son buenos, cómodos, aunque al principio los oídos se cansaban rápidamente, pero luego me acostumbré. El conjunto es muy digno. El sonido también está bien. El micrófono no es lo suficientemente malo para auriculares inalámbricos.

- Patillas de metal sin monturas giratorias dobles como en G933- Se incluyen dos tipos de almohadillas para los oídos (cuero adjunto y velour)- El sonido es fuerte, de buena calidad- Trabaja simultáneamente con la carga

1 - Puedes escucharlo bien en ellos. 2 - Micrófono de calidad. 3 - Hermoso diseño. 4 - No presiona.